

出 会 い

平成 27 年 11 月 27 日

1 年 F 組 学級通信 No.23

職場体験の準備は大丈夫？

期末テストが終わり、一息ついた頃だと思います。もう1年生のテストも残すところ学年末テストのみとなりました。テスト勉強の仕方は、定着してきたでしょうか。「まだまだ1年生だから...」という言いわけは通じませんよ。学習を自分で計画的に行っていける、そういう力が求められている時期だと思います。今、「できていない! どうしよう...。」と思った人は、冬休みが勝負です。この機会に学習を自分で見直してみましょう。先生や周りの大人もサポートはできますが、実際にやるかどうかはみなさん次第です。

テストの提出物で注意されている人は、今後が不安です。提出すべきもの、やるべきことをできず、本番をむかえるのは、たいへん良くないことです。良くないだけでなく、ほとんどの場合、誰かに迷惑がかかっています。教科の提出物が出せなければ、教科担当の先生が心配し、みなさんに提出を促す手間が必要となります。最近、提出が遅れているなど感じる人は、今一度、このことをしっかりと考えてみてください。

いよいよ来週には、職場体験がありますね。楽しみな人、緊張している人、さまざまだと思います。テストの提出物のことでも言いましたが、職場体験は一層、「知らなかった」、「用意できなかった」、「提出できなかった」が済まされない場面です。気を引き締めて臨めている人がたくさんいることは先生も感じています。とても素晴らしいことです。ただ、普段の学校生活と一緒に、慣れてくるとだらしなくなってくるのではないように、職場体験2日目が終わるまで、真剣に取り組むようにしましょう。少し気が張ってしまうかもしれませんが、良い意味でこの週末、多くの人が部活もあるでしょうがリフレッシュをしつつ、来週の職場体験の持ちもの・気持ち・服装の準備をしてください。先生もみなさんの“職場”での活躍を期待しています!

11月25日 テスト後に行われたクリーン作戦(全校清掃)の写真です



教室清掃の様子



外掃除の様子